

Bolbec : les jeunes ont participé à une course d'orientation dans le bois du Vivier

Publié le 04/05/2015 à 22H32













Quinze jeunes de la section handball du Racing Club et huit inscrits à Ticket Sport avaient rendez-vous avec Delphine Luchet, responsable du service municipal Animations sportives pour une course d'orientation dans le bois du Vivier. Ils ont constitué des équipes de trois auxquelles il a été remis un plan et des indices pour récupérer des balises cachées dans le bois. Delphine Luchet explique que cette initiative est « un bon moyen pour travailler sur les valeurs de solidarité et d'entraide pour apprendre à réagir collégialement lorsque l'on se trouve en difficulté ». Le beau temps était présent au rendez-vous et facilita le déroulement de cette activité. Delphine Luchet est aussi responsable au club de handball et c'est avec fierté qu'elle souligna que « les quinze jeunes de la section handball constituent les deux équipes sélectionnées pour les demi-finales de la Coupe de Seine-Maritime. »